



Anuncia PAN campaña internacional contra la sumisión de los poderes

El Partido Acción Nacional (PAN) presentará denuncias ante organismos internacionales en Estados Unidos y en el Parlamento Europeo, “para visibilizar ante el mundo el sometimiento de los poderes de la Unión y la imposición de leyes mediante una mayoría artificial, *cooptada*” y que el partido Morena “no ganó en las urnas”, informó el dirigente de esta fuerza política, Marko Cortés.

Destacó que “México se encuentra en un estado de alerta, con la violencia desbordada, con sucesos de *narcoterrorismo* en buena parte del país, pero que se atreven a negar, una Presidenta que continúa lo mal hecho del gobierno de López Obrador y con imposiciones autoritarias a través del Congreso de la Unión, en el que están coartando los derechos humanos”.

Todo esto, continuó, “lo denunciaremos ante la comunidad internacional para que el país no se convierta en otra Cuba o Venezuela, donde los ciudadanos ya no tienen escapatoria de un régimen” que “no gana en las urnas, pero se impone en el poder, que compra y amenaza legisladores y reprime a quienes piensan distinto al régimen”.

En un comunicado, Cortés Mendoza señaló que no se puede permitir “la desfachatez de algunos mo-

renistas que se atreven a decir que llegaron para quedarse más de 50 años”, porque si no hay alternancia en el poder el sistema democrático se vicia y se corrompe, “cosa que durante el actual régimen morenista es muy evidente. Esto lo debe conocer el mundo”.

El panista apuntó que de forma “completamente contradictoria, aquellos que lucharon por la democracia en México desde la oposición, hoy son los mismos que quieren imponer una dictadura desde Morena”.

El dirigente del *blanquiazul* planteó la importancia de que la comunidad internacional y los organismos internacionales volteen su mirada a México, antes de que sea demasiado tarde, porque “están intentando instaurar una dictadura con los daños que este tipo de regímenes provoca a las naciones”.

Marko Cortés se refirió a la aprobación en el Senado el pasado jueves de la reforma que imposibilita la impugnación de cambios constitucionales, y mencionó que éste es el mayor ejemplo de autoritarismo, al aplicarle a la oposición la “irracional aplanadora”, no construir acuerdos ni diálogos, ni dar un debate de fondo y no escuchar a quienes piensan distinto.

De la Redacción